

Umzug von Siemens auf ruhr tech kampus essen abgeschlossen

- **Siemens-Niederlassung Ruhr mit Standort Essen einer der ersten Mieter auf dem ruhr tech kampus essen, ehemals thyssenkrupp Quartier**
- **Modernisierung mit Siemens-Technik stellt emissionsarmen Betrieb sicher**
- **Siemens Office-Konzept sorgt für flexiblere Arbeitsumgebung**

Die Siemens AG hat einen der zwei Standorte ihrer Niederlassung Ruhr zum ruhr tech kampus essen, dem ehemaligen thyssenkrupp Quartier, verlegt. Siemens war zuvor viele Jahrzehnte in der Kruppstraße in der Essener Innenstadt ansässig.

Manfred Fuhg, Sprecher der Niederlassung Ruhr der Siemens AG, ergänzt: „Nach vielen Jahrzehnten in der Kruppstraße haben wir in der Nähe nach einem Gebäude gesucht, das nicht nur den hohen Anforderungen unseres Unternehmens an einen emissionsarmen Betrieb, sondern auch der stark flexibilisierten Arbeitsweise unserer Teams gerecht wird. Das Gebäude k10 auf dem neuen ruhr tech kampus essen erfüllte diese Anforderungen am besten.“

Neben den rund 600 Mitarbeitenden und 60 Auszubildenden der Siemens AG sind auch die Teams der Tochtergesellschaft Siemens Mobility sowie der eigenständig börsennotierten Schwestergesellschaft Siemens Healthineers AG mit an den neuen Standort gezogen. Ein besonderer Vorteil des ruhr tech kampus essen ist das breite Serviceangebot, das allen Mietern zur Verfügung steht. Dazu gehören unter anderem eine Kantine, Post- und Paketdienste, ein Eventcenter und das Facility Management, die von der thyssenkrupp Services GmbH bereitgestellt werden.

„Wir freuen uns sehr, Siemens bei uns auf dem kampus begrüßen zu dürfen“, sagt Dr. Jörg Hachmann, Geschäftsführer der thyssenkrupp Services GmbH, die unter anderem für die Vermarktung von Büroflächen auf dem ruhr tech kampus essen

verantwortlich ist. „Die Ansiedlung von Siemens zeigt, dass unsere Lage und Infrastruktur Unternehmen anzieht und überzeugt.“

thyssenkrupp hat das Gelände erst Ende letzten Jahres für externe Firmen geöffnet. Siemens ist der erste externe Mieter, der von den modernen Büroflächen, der exzellenten Verkehrsanbindung und der Nähe zu anderen renommierten Unternehmen auf dem Campus profitiert. Um einen möglichst emissionsarmen Betrieb sicherzustellen, hat Siemens vor dem Einzug umfassende technische Modernisierungen im 14 Jahre alten Gebäude vorgenommen.

Diese Pressemitteilung sowie eine begleitende Fotoauswahl finden Sie auch Online:

<https://press.siemens.com/de/de/pressemitteilung/umzug-von-siemens-auf-ruhr-tech-kampus-essen-abgeschlossen>

Ansprechpartner für Journalistinnen und Journalisten:

Pressestelle der Siemens AG, Regionen Deutschland Nord u. West

Tel.: +49 1525 469 0423; E-Mail: lars.klaeschen@siemens.com

Folgen Sie uns auf X (ehem. Twitter): www.x.com/siemensde

Die **Siemens AG** (Berlin und München) ist ein führendes Technologieunternehmen mit Fokus auf die Felder Industrie, Infrastruktur, Mobilität und Gesundheitswesen. Anspruch des Unternehmens ist es, Technologie zu entwickeln, die den Alltag verbessert, für alle. Indem es die reale mit der digitalen Welt verbindet, ermöglicht es den Kunden, ihre digitale und nachhaltige Transformation zu beschleunigen. Dadurch werden Fabriken effizienter, Städte lebenswerter und der Verkehr nachhaltiger. Siemens ist mehrheitlicher Eigentümer des börsennotierten Unternehmens Siemens Healthineers, einem weltweit führenden Anbieter von Medizintechnik, der die Zukunft des Gesundheitswesens gestaltet. Im Geschäftsjahr 2023, das am 30. September 2023 endete, erzielte der Siemens-Konzern einen Umsatz von 74,9 Milliarden Euro und einen Gewinn nach Steuern von 8,5 Milliarden Euro. Zum 30.09.2023 beschäftigte das Unternehmen auf fortgeführter Basis weltweit rund 305.000 Menschen. Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.siemens.com.